

18 de septiembre de 2008

Ola de privatizaciones en la Comunidad de Madrid

El Partido Popular va a celebrar el próximo fin de semana (19 y 20 de septiembre) su Congreso Regional, y tal y como parece probable, será aprobada una ponencia sobre liberalización y externalización de servicios, lo que ellos llaman eufemísticamente la "tercera modernización".

La ponencia la han estado preparando el Consejero de Sanidad (Juan José Güemes), el Alcalde de Arganda del Rey (Ginés López) y la Alcaldesa de Pinto (Miriam Rabaneda), y en ella se recurre a un eufemismo vergonzoso, el de "extender la libertad de elección a todos los servicios públicos que sea posible" para garantizar "un marco competitivo a los usuarios", para esconder lo que luego se explica con más detalle en la letra pequeña: externalización (ceder a contratas) y privatización de la sanidad, la educación, los centros culturales, los sociales, etc.

Por supuesto todo eso lo edulcoran con las consabidas mentiras de la "mayor eficacia en la gestión", la "reducción de costes", la "libertad de elección", las "mejores dotaciones", etc., que siempre es una forma elegante (y eficaz) de esconder la finalidad principal: hacer del patrimonio y de los servicios públicos un negocio privado, con los consabidos recortes de derechos sociales para los ciudadanos (a ver quién le pide cuentas a las empresas privadas por las malas gestiones) y para los trabajadores (por la precariedad laboral que generan, ya que es la única manera de rebajar costes).

Y entre tanto así sigue el PP, vendiendo el patrimonio de todos, como el Canal de Isabel II que ha anunciado esta misma semana... ¿Qué será lo próximo?